
5 Pièces

150 m²

Réf. 1046

2 790 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Paris 3ème - Enfants Rouges. À deux pas du Square du Temple et de

la rue de Bretagne, ce lumineux appartement de 150m² au 4ème étage

d'un  bel  immeuble  en  pierre  de  taille  du  XIXème  siècle,  entièrement

rénové  et  aménagé  par  un  architecte,  vous  attend.Il  offre  une  galerie

d'entrée avec des rangements et WC invités, un grand séjour de 48m²

avec  espace  salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte  équipée,  une  suite

parentale avec dressing et salle d'eau et WC, ainsi que deux chambres

supplémentaires,  chacune  avec  sa  salle  de  bain  privative.Cet

appartement traversant, conserve tout le charme de l'ancien ...

Paris 3rd - Enfants Rouges. Just steps away from Square du Temple and Rue de

Bretagne, this bright 150m² apartment on the 4th floor of a beautiful 19th-century

stone  building,  fully  renovated  and  designed  by  an  architect,  is  waiting  for  you.  It

features an entrance gallery with storage and guest WC, a large 48m² living room

with dining area, an open equipped kitchen, a master suite with a dressing room,

en-suite shower room and WC, as well  as two additional  bedrooms, each with its

own private bathroom. This dual-aspect apartment retains all  the charm of the old

with its Hungarian point ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME
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